
Écrire quelque, tout, même

Quelque ne s’accorde que quand il a le sens de plusieurs.

Il a ramené quelques champignons (= plusieurs champignons). 

Il lui quelque argent de poche (= un peu de)  ou Il a planté quelque cents pieds de tomates (= environ)

Tout s’accorde avec le nom qu’il accompagne.

Toutes les fenêtres sont fermées et tous les rideaux ont été tirés.

 sauf quand il signifie totalement, il est alors invariable.

Ils sont revenus tout (= entièrement) bronzés.

Même ne s’accorde que quand il signifie pareil, semblable.

Il a acheté les mêmes chaussures que moi.

Il aime les choux de Bruxelles et même les épinards.

Écrire les noms en [e], [te], [tie]

Les noms masculins en [e] s’écrivent généralement –é ou –er

le boucher, le passé

sauf le lycée, le musée, le trophée, le scarabée qui s’écrivent –ée.

Les noms féminins en [e] s’écrivent –ée :

une armée, une araignée, une année

sauf la clé.

Les noms féminins en [te] ou [tie] s’écrivent –é    une amitié, la tranquillité, la méchanceté

 sauf :  la dictée, la jetée, la montée, la pâtée, la portée et tous les noms qui désignent un contenu 

(une assiettée, une cuillerée)
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